

保護者の皆さん

### 今後の School の対応について

ご家庭の皆様には、日頃より Sui の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝しております。

依然として、厳しい状況の日々ですが、皆様におかれましてはお元気にお過ごしのことと存じます。

本日政府は、特別措置法に基づく「緊急事態宣言」を 7 都道府県に行います。

これに伴い、Sui International Preschool ・SUI International Academy では、3 月 30 日に掲載させて頂いた「緊急事態宣言に備えて」のお手紙の内容の通り、当面 4 月 13 日（月）から 5 月 6 日（水）まで、通常クラスの授業ならびにトライアルを全て中止することに決定いたしました。

5 月 7 日（木）以降のクラス開催につきましては、今後の状況や国、自治体の方針の動きを入念に観察しながら判断し、改めてご案内いたします。

私たちはこの直面する危機を皆さんと共有し、この事態が終息し子どもたちの教室での学びが再開されることを強く願っています。

下記、ご確認ください。

#### ●School・Academyについて

当面 4 月 13 日（月）から 5 月 6 日（水）まで、通常クラスの授業ならびにトライアルを全て中止致します。この期間のご連絡は可能とお知らせしておりましたが、教師、スタッフはテレワークに切り替え、スクールには電車通勤ではないスタッフが勤務時間を短縮して滞在します。スクールへのご連絡方法は、下記でお願い致します。緊急以外の場合、お返事に時間を頂く場合もあります。ご了承ください。

緊急ではない場合・・・042-312-4277      [preschool@sui-international.com](mailto:preschool@sui-international.com)

緊急の場合・・・070-1548-0740

### ●4月の引落しについて

4月13日(月)には、4月分月謝・年間経費・バス年間経費(バス利用のご家庭)・バス月額利用料(バス利用のご家庭)・テキスト代金(Academy)を引落としさせて頂きます。

これについては、4月の授業がすべてお休みであっても、全額引落しをさせて頂きます。授業再開になった際に、4月分の月謝は再開月の月謝に充当させていただきますので、再開月の月謝・バス月額利用料は実質お支払頂かないという形をとらせて頂きます。

### ●授業の再開について

現時点では、5月7日(木)と zwar いますが今後の状況や国、自治体の方針の動きを入念に観察しながら判断し、改めてご案内いたします。

### ●スクールの取り組み

スクールでは、子どもたちの学びを大きく後退させることなく、効果的に家庭で取り組める方法がないかと教師、スタッフ共に協議・検討しております。現在、皆さんに覚えて頂きたい歌や英語の学習、Artなど、各クラスにあった内容で取り組めるよう、計画を推進しております。

私たちは、これらの取り組みを早急に進め、子どもたちの Sui における Joy of Learning(学びの喜び)をいかなる形でも創りだしていきたいと思います。

皆さんとともにこの時期を乗り切り、また授業で子どもたちの美しい笑顔が見られることを楽しみにしています。

2020年4月7日  
Sui International Preschool  
Director Mitsuyo Arahata / 荒畑光世